
02. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Wirtschafts-, Digitalisierung- und 
Liegenschaftsausschusses vom 01.04.2025

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

Herr Kramer hat keine Informationen im öffentlichen Teil.
Es gibt auf Nachfrage keine neuen Informationen zu „Karls Erdbeerhof“.
 
Herr Dr. Bosse verteilt ein Informationsschreiben des Fördervereins der Francke-Grundschule mit der Bitte an alle 
Anwesenden um finanzielle Unterstützung des Schulgartenprojektes.
 
Herr Kramer wirbt für die Neueinrichtung und Betrieb eines Schulgartens zur Unterstützung des Projekts der Adolf-
Diesterweg-Schule mit dem Förderverein.
 
Herr Winkelmann möchte die Info am 08. Mai 2025 in den Stadtrat geben.
 
Herr Böttger findet das Vorhaben nicht neutral, die Spende der AFD wurde abgelehnt. 
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